

AntofaEduca abre mil becas para profesores



Antofagasta.- El programa AntofaEduca abrió un total de mil becas gratuitas para docentes de toda la región, iniciativa que pretende ser un aporte a la educación de la zona a través del curso online asincrónico "Mentalidad Lúdica y Aprender Jugando".

El objetivo de esta instancia es enseñar el potencial que tienen los juegos en los aprendizajes significativos de manera simple y entretenida. Los interesados sólo deben ingresar a la página web de AntofaEduca y luego ir a la sección "aula abierta" para inscribir la respectiva postulación.

Así, los profesores de toda la región podrán acceder a una oportunidad de formación con los más altos estándares de calidad. Este curso entrega múltiples experiencias educativas para luego ser traspasadas a las salas de clases.

En este mismo ámbito, con una alta convocatoria de profesores en sus dos jornadas en la región, los expertos finlandeses Henri Muurimaa (CEO Eduten) y Marta López de Mäkinen (Eduten Latinoamérica) fueron parte del seminario "Aprendizajes en Matemática, cómo lo mejoramos".

La iniciativa es parte de este programa educativo y tuvo lugar en la Biblioteca Regional de Antofagasta y en el salón Auditorio de Inacap Calama, reuniendo en total a más de 190 profesores, directores y personeros ligados a la educación en ambas jornadas.

En el seminario en la capital de la Provincia de El Loa, estuvo presente el gobernador regional, Ricardo Díaz, quien en su calidad de profesor destacó la importancia de sustentar sólidos pilares en la educación para el desarrollo de la región y convertirla en una futura Dubai.

El programa AntofaEduca es una iniciativa impulsada por la Fundación Entrepreneur y cuenta con el apoyo económico del Gobierno Regional de Antofagasta, además de la empresa SQM Yodo Nutrición Vegetal.

También participan las universidades de Ciencias Aplicadas de Tampere TAMK (Finlandia), el Centre UC, las universidades Católica del Norte (UCN), Santo Tomás (UST) y de Antofagasta (UA), junto al Laboratorio de Innovación Educativa de FabLab Atacama, la Red de Líderes Educativos de Antofagasta y Alianza Antofagasta.